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譲 題
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2
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公開又は井

公開の別
公 開

井公弾のも合モの
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会議の概要 開会 鈴 木課長

職員の紹介

あいさつ 木 内部長

大谷会長

議事 (進行、会長)

1 業 化センターの運営状況について

別添資料に基づき飯田技能員が説明

(会 長 ) 処 理米の波流先はも



(事務局)

(委 員 )

(事務局)

(委 員 )

下水道放流です。

数入量の減少は。

下水道の普及によるものです。

資料の4ペ ージと6ペ ージの25年 度撤

入量の差は 2月 までの数字だからかも

モ うです。(事務局)

(委 員 )

〈事務局)

(会 長 )

自宅の前のお宅は トイレットペーパーを

2枚 室ねてしているが処理に影響はある

か。

影響 ま有 りません。

処理が終わつて、最後に残 った固形物の

処理方法はも

汚泥につきましては、町玉県大里郡寄居

町にあ ります、 (株)エ コ計画で肥料化

しています。 しまにつきましては、第 ヶ

崎市環境事業センターで焼却処理をして

います。

茅 ヶ崎市の車か寒川町の事を使 っている

のか、毎 日遅んでいるのか。

汚泥につきましては 〈株)エ コ計画に委

託 して選鞭を行っています。 したにつき

ましては、磯員が選強を行つています。

搬出回数は 3週 間に 1回 程度です。

予算の内訳は。

(事務局)

(会 長 )

《事務局)

(会 長 )



(事務局) 人件車を除いた 実 イしセ ンターの運営に

係 る全部の予算です。

それでは そ のluで何かありますか。〈会 長 )

(事務局)

く会 長 )

(事務局)

〈委 員 )

(事務局)

先ほど部長も申しましたが 昨 日27年

度予算が通 りました。美化センターの事業

費と致 しまして77,713千 円 26年

度の予算が70366千 同で したので

7 347千 円の増です。

こちらにつきましては 先ほど部長が申し

たとお り この施設は20年 たってお けま

す。廃美物の処理及び清掃に関する法有の

施行規民J第5条 の規定に基づきまして 相

密機能検査を行います。そちらの予算が約

600万 円です。施設の機能を保全するた

めに書類露査 現地調査を行い こ れらの

結果に基づきまして 維持管理の基準や設

計田と比較 して必要な改善点を精査 し 次

年度以降の大規模改修の予算に反映させ

たいと思ってお ります 残 りの約 100万

円につきましては 20年 を経過 し清掃を

していない水情に砂が溜まり、ポンブ宰に

影響があるため、水槽清掃をする予算で

合わせて約700万 円増 と言 うことです。

予算は何費と言 うのか。

業化センターし尿処理事業莞です。

茅ヶ崎市 との負担全割合は。

茅 ヶ崎市が8割 です。道にゴミの方は全

体の2割 を寒川町が負担金として予算化

してお ります。



毎年6月 に寒川町と茅ヶ崎で連絡会議を

行い、業化センター (し尿)、 リサイクル

センター (資源効)、 環境事業センター

(可燃ごみ)の負と金精算を行っておりま

す。

(会 長 )  他 に何かありませんか。

(事務局)  こ の後、施設内を見学して頂きます。

あいさつ   木 内副会長

〈会蔑終了後施設見学を実施)

配付資料 別添資料

強事録承賜乗員及び

議事録確定年月日 池 田  征  の       ( 27年  3月 3/日 配掟 )


